## Felle. Stadbauzeiger 26. M. 2015 Die Schule leuchtet beim Licht-Fest

## Helmut von Kügelgen-Schule kann auf ereignisreiches Jahr zurück blicken

Viele Lichtblicke kennzeichnen das siebte Jahr des Bestehens der Helmut von Kügelgen-Schule. Ein Bauplatz auf dem früheren Gelände der Gärtnerei Schönemann ist gefunden und steht vertraglich vor dem Abschluss. Ein großes Highlight war der Umzug der Oberstufe in das Bosch-Rexroth-Gebäude in der Siemensstraße zu Beginn des Jahres. Von dort wird das Werden des eigenen Schulhauses unmittelbar zu beobachten sein. Und auch mit der Namenserweiterung zum "Campus Waldorf Fellbach" Zukünftiges auf. Ergänzend zu den Schul-

abschlüssen sollen die Schüler durch eigene Firmen, Werkstätten und Soziales auf das Leben vorbereitet werden.

Zudem gab es für die Schule, die auf Grundlage der Waldorfpädagogik arbeitet, kürzlich die offizielle staatliche Anerkennung als Ersatzschule. Mit dieser Anerkennung kann die Schule in Eigenregie alle staatlichen Prüfungen für Hauptschul-, Realschulabschluss, die Fachhochschulreife oder das Abitur abnehmen.

Gründe genug also am Samstag, 28. November, ein Licht-Fest zu feiern. Die Strahl-

kraft des Festes wird sich in künstlerischen Darbietungen, im feurigen Kinderprogramm, im Kerzenschein der Cafés und Imbissstuben zeigen. Ein weiterer Glanzpunkt ist der traditionelle Geschenkemarkt. Selbst gezogene Bienenwachskerzen und farbige Engelskerzen sind im Advent leuchtende Erinnerungen an das Licht-Fest. Das Fest in der Helmut von Kügelgen-Schule, Thomas-Mann-Straße 44, beginnt mit einer musikalischen Begrüßung um 11 Uhr. Mit flammende Überraschungen unterm Sternenhimmel endet es gegen 18 Uhr.